
 

Cari Amici,  

dopo l’Assemblea Straordinaria del 4 novembre che ha nominato i nuovi 
sindaci nelle persone dei soci Brauzzi, Bernardi e Mortari, siamo lieti di 
apprendere che il collegio sindacale si è messo prontamente al lavoro al fine 
di portare a termine il controllo contabile, in particolare su questioni già 
contestate dal collegio dimissionario nel mese di maggio. Abbiamo fiducia che 
in questo scorcio di anno 2024 la situazione del Circolo potrà così tornare alla 
normalità. 

Fra i provvedimenti che auspichiamo vengano adottati dal Consiglio Direttivo 
nelle prossime riunioni di chiusura del proprio mandato desideriamo 
sottolineare, oltre al precitato controllo contabile ad opera di un revisore 
contabile esterno: 

 la sospensione dell’ammissione di nuovi aggregati, lasciando al 
prossimo Consiglio il compito di valutare l’opportunità o meno di 
aumentarne il numero. In applicazione del comma 4 dell’art.7 dello 
Statuto, Si tratterà infatti di rinnovare per il 2025 – se ritenuto opportuno 
– l’aggregazione di tutti gli iscritti del 2024.   

 Rinviamo al prossimo Consiglio anche l’applicazione della normativa 
prevista dallo Statuto per l’ammissione di nuovi soci aggregati, che è 
stata regolarmente disattesa in questo ultimo triennio, nonostante le 
ripetute sollecitazioni in merito formulate dagli Amici del Circolo. 

 Nel quadro di un programma di riduzione delle spese non indispensabili, 
riteniamo che il contratto della Signora Cristina Clausi Schettini, che 
giunge a termine il 31 dicembre p.v., non debba essere rinnovato: il suo 
lavoro di organizzazione di eventi culturali, per quanto meritevole, 
potrebbe infatti essere svolto da membri del prossimo Consiglio, come 
avveniva di regola nel passato. 

L’aumento indiscriminato di aggregati e frequentatori del Circolo, che ha 
caratterizzato l’attuale Consiliatura, ha determinato un aggravio importante del 
peso del lavoro della Segreteria e del personale adibito alla manutenzione 
degli edifici e del giardino. Non appare quindi fuori luogo proporre che l’ottima 
qualità del lavoro svolto dai predetti dipendenti riceva una gratificazione in 
termini di ulteriori unità lavorative allo scopo di ridurre la pressione attuale su 
coloro che da molto tempo si dedicano con energia ed entusiasmo a garantire 
il buon funzionamento della struttura e al benessere dei soci. 



Roma, 20 novembre 2024 

(AdC messaggio n.64) 

Gli Amici del Circolo: Maria Teresa Antinori, Francesco Azzarello, Mario Boffo, 
Giovanni Brauzzi, Rocco Cangelosi, Emilio Chiave, Rosanna Coniglio, Fabio 
Cristiani, Roberto d’Astore, Eugenio d’Auria, Fabrizio De Agostini, Amedeo De 
Franchis, Enrico de Maio, Anna Della Croce, Roberto Di Leo, Patrizio Fondi, 
Luca Fornari, Marco Marsilli, Orietta Palazzola, Melina Paternoster, 
Alessandro Pietromarchi, Felice Scauso, Damiano Spinola, Franco Tempesta, 
Carlo Trezza, Francesco Trupiano, Bernardo Uguccioni, Gianfranco Varvesi, 
Giovanni Maria Veltroni. 

Ove non si volessero più ricevere messaggi dagli amici del circolo, si prega di rispondere a questa mail 
indicando nell'oggetto: cancellami 

 


